



Offre découverte : inscrivez-vous gratuitement pour accéder à tous nos contenus en illimité

Créer gratuitement mon abonnement 10 jours →

< MONTMORILLON

Montmorillon : l'association de pêche le Chaboisseau fête son centenaire

ABONNÉS Cet article est réservé aux abonnés numériques.

Publié le 04/03/2024 à 20:00 | Mis à jour le 04/03/2024 à 20:00



Bénévoles, élus et jeunes de l'IME réunis à l'hôtel de ville de Montmorillon, lundi 4 mars 2024, pour l'ouverture des animations marquant le centenaire du Chaboisseau.

© (Photo NR-CP)

Le coup d'envoi des animations pour fêter le centenaire de l'association de pêche a été donné lundi 4 mars 2024. Un riche programme a été préparé par les bénévoles.

C'est une des plus vieilles associations de Montmorillon qui souffle cette année ses cent bougies. Le **Chaboisseau**, association qui regroupe actuellement 445 amateurs de pêche, a en effet vu le jour le 18 février 1924.

« 2024 est donc une année exceptionnelle pour notre association qui a toujours été active et manifeste toujours une belle vitalité », indique Jacques Principaud, son président. Pour marquer ce bel anniversaire, un riche programme a été préparé par les bénévoles. « Nous voulons aussi avec cet anniversaire sensibiliser les jeunes et les moins jeunes au respect de l'environnement et protection du milieu aquatique », explique Alain Dubreuil, l'une des chevilles ouvrières du Chaboisseau.

Le lancement des animations prévues tout au long de l'année a eu lieu lundi 4 mars 2024, en fin de matinée, dans les salons de l'hôtel de ville de Montmorillon.

« Sensibiliser au respect de l'environnement et protection du milieu aquatique »

Des cannes à pêche anciennes, prêtées par la Musette, le magasin-musée de Benoît Rabette et qui ont été fleuries par les jeunes de l'IME (Institut médico-éducatif) les Jaumes, ont été remises aux commerçants de la ville présents afin d'être exposées dans leur vitrine. Au total, une cinquantaine d'entre eux ont accepté de participer à cette opération qui s'achèvera le 30 avril 2024. L'occasion pour Emmanuelle Raja, directrice de l'IME, de saluer la volonté de l'association d'impliquer les jeunes de l'institut dans la vie de la cité. D'autant que ceux-ci vont également participer à une collecte de déchets, ouverte à tous, qui aura lieu le vendredi 8 mars, à partir de 10 h 30, le long du ruisseau de première catégorie de l'Allochon, au niveau du pont bleu de la rocade, en amont de la ferme de Lavaud.

Une exposition sous forme de panneaux pédagogiques sera mise en place et cent kilos de salmonidés seront également introduits dans le ruisseau. Le lendemain, samedi 9 mars, se déroulera au même endroit l'ouverture de la pêche à la truite.

Fête de la pêche le 2 juin

Le temps fort des activités de l'association qu'est le concours de pêche, traditionnellement organisé en août, aura lieu aux Ilettes pour la première fois le dimanche 2 juin 2024, à l'occasion de la Fête nationale de la pêche. En préambule, deux journées « découverte du milieu aquatique et de la pêche » en direction des jeunes seront proposées avec la participation d'un moniteur fédéral, deux mercredis des mois de mai et juin.

Enfin, point d'orgue des animations prévues, une soirée de gala est prévue à l'Espace Gartempe à partir de 20 h, le samedi 26 octobre 2024.

Les sujets associés

MONTMORILLON LOISIRS PÊCHE COMMUNES



RÉDACTION



SUR LE MÊME SUJET

> **ABONNÉS** [Montmorillon : les jeunes de l'IME préparent l'ouverture de](#)



[la pêche à la truite \(12/03/2024\)](#)

> **ABONNÉS** [Saint-Généroux : des animations pêche et nature pour les jeunes à partir de 8 ans \(29/01/2024\)](#)

> [Les pêcheurs luttent contre la jussie dans la Gartempe \(16/09/2019\)](#)
